



▶ **MASALAH PERPARKIRAN**

## Enam Juru Parkir Liar Ditindak

**DANUREJAN**—Sebanyak enam juru parkir (jukir) liar di kawasan Malioboro ditindak oleh Dinas Perhubungan (Dishub) Jogja. Salah satunya ditindak lantaran menerapkan tarif parkir yang melampaui batas maksimal.

Abdul Hamid Razak  
[hamied@harianjogja.com](mailto:hamied@harianjogja.com)

Kepala Bidang Perpajakan Dishub Jogja Imanudin Aziz mengatakan enam orang jukir liar yang terjaring razia itu berada di tiga lokasi yang berbeda. Selain di Jalan Suryatmajan, mereka juga dicituk di Jalan Beskalan dan Jalan Pasar Kembang.

"Masing-masing ruas jalan itu kami tertibkan dua orang. Totalnya ada enam orang. Mereka kami jerat tindak pidana ringan (tipiring)," katanya, Selasa (11/6).

▶ Penindakan dilakukan kepada enam jukir di tiga lokasi yang berbeda.

▶ Salah satu jukir ditindak lantaran menerapkan tarif parkir melebihi standar.

Dia mengatakan pelanggaran yang terjadi bermacam-macam. Di Jalan Suryatmajan jukir liar tersebut memarkir sepeda motor di area parkir mobil. Sedangkan di Jalan Beskalan, ada dua oknum jukir liar yang menaikkan tarif sepihak, yakni Rp 4.000 untuk sepeda motor.

Sementara di Jalan Pasar Kembang, meski Dishub memasang rambu larangan parkir ternyata masih saja dimanfaatkan oleh jukir liar untuk jasa penitipan kendaraan.

Selain di kawasan Malioboro, pengawasan parkir juga dilakukan di lokasi lain yang rawan pelanggaran. Salah satunya parkir tepi jalan umum di sepanjang Jalan Prof Yohanes. Menurut Aziz, Jukir resmi yang

**LOKASI PENINDAKAN JURU PARKIR**

- 1. Jalan Suryatmajan**  
 ☉ Juru parkir nekat memarkir sepeda motor di area parkir yang seharusnya untuk mobil.
- 2. Jalan Beskalan**  
 ☉ Sebanyak dua juru parkir ditindak karena menaikkan tarif parkir secara sepihak, yakni Rp4.000 per sepeda motor.
- 3. Jalan Pasar Kembang**  
 ☉ Ada juru parkir yang ditindak karena nekat membuka jasa parkir di area yang terlarang untuk parkir kendaraan bermotor.

**Beberapa Titik Lain yang Dinawasi**

1. Sepanjang Jalan Malioboro.
2. Sepanjang Jalan Profesor Yohanes.

Sumber: wawancara (Bari)

mengantongi surat rekomendasi dari Dishub sudah mendapat pembinaan. Mereka diminta untuk memarkir di satu baris dan tidak mendekati simpang.

Kabid Angkutan Jalan Pengendalian Operasional dan Keselamatan Lalu Lintas Dishub Jogja Sugeng Sanyoto juga menyebut keberadaan parkir liar menjadi salah satu pemicu kemacetan. Dia mencontohkan adanya kegiatan parkir di sisi selatan Stasiun Tugu memicu adanya antrian kendaraan yang cukup panjang di jalan tersebut.

Untuk melancarkan arus lalu lintas di jalanan kota saat ini Dishub Jogja membuka posko di selatan Stasiun Tugu Jogja. Hal itu untuk memastikan tidak ada lagi kendaraan yang parkir di sepanjang jalan itu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005